



Proyectos del GORE se levantan como opciones que atraerán mano de obra

Centro Oncológico, el futuro edificio del GORE, además de iniciativas que están en ejecución buscan impulsar el empleo local.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

El Gobierno Regional dio a conocer los proyectos que actualmente se encuentran en ejecución, así como aquellas iniciativas que se concretarán durante el periodo del gobernador regional, Diego Paco, las que debieran impulsar además, la contratación de mano de obra regional.

“Una de las prioridades del Gobierno Regional de Arica y Parinacota es la generación de empleo local. Por ello, gran parte de la inversión pública ha sido orientada a financiar proyectos de infraestructura que no solo mejoren la calidad de vida de la comunidad, sino que también movilicen mano de obra regional”, mencionaron sin detallar la cantidad de puestos de trabajo contemplados para las iniciativas.

Actualmente, se encuentran en ejecución diversas iniciativas financiadas por el GORE y ejecutadas por entidades locales

como el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu), municipios, universidades y servicios públicos descentralizados, tales como el Centro de Salud Ambiental que está en fase final de ejecución con una inversión superior a los \$4.100 millones; y la etapa dos del Parque Centenario con un 50% de avance y cuya inversión supera los 5 mil millones de pesos.

Por otro lado, la instalación de sombreaderos en seis escuelas rurales con un avance de 25%; la conservación e intervención en seis jardines infantiles de la Junji con más de \$1.300 millones de inversión; la esperada pavimentación de avenida Linderos (tramo Antártica-Providencia) y el mejoramiento de plazas Ticnamar y Chapiquiña, así como los alcantarillados en Illapata y Esquiña.

MEGAPROYECTOS

Respecto a los proyectos a largo plazo, informaron que “el Gobierno Regional trabaja en una cartera de



LA CONSTRUCCIÓN DE UN EDIFICIO PARA EL GOBIERNO REGIONAL FUE ANUNCIADO EN LA CUENTA PÚBLICA.

megaproyectos que no solo buscan resolver necesidades estructurales, sino también dinamizar la economía, fomentar la inversión y generar empleos de calidad. Entre ellos destacan el parque urbano sector El Alto; Centro Oncológico de Arica; Centro de Control de Tránsito; Par Vial Chacabuco – Juan Noé; Mejoramiento de la Ex Isla El Alacrán y proyec-

tos habitacionales para los próximos cinco años”.

Sobre el Centro Oncológico, este se encuentra actualmente en fase de diseño con un monto aprobado de \$1.060 millones del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Además, en su última cuenta pública, el gobernador regional anunció el inicio del proyecto de construcción del nuevo

edificio del Gobierno Regional, mediante la firma del convenio de colaboración con la Dirección de Arquitectura del MOP. “Su inauguración se proyecta para octubre de 2025, en el aniversario n°18 de la región y posiblemente se ubique en el espacio donde actualmente funciona el estacionamiento posterior al Edificio Empressarial”, puntualizaron. ☺